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しらうめネットワークとは･･・｢子どもたちと地域の安心安全を目的に、地域で活動する団体と第一小が結束した組織」

地域安全連絡会とは･･･「地域の保安活動についての情報交換と連携を深めることを目的とした会議で、通称しらうめ

ネットワーク会議」

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。本年度、第２回しらうめネットワ

ーク会議にご出席いただきありがとうございます。

さて、９月の残暑から始まった２学期ですが、早いもので残すところあと２週間余りとなりました。この

間、各学年の遠足や社会科見学、６年生の移動教室等の学校行事に加え、藍染体験、星空 観察、ツリークラ

イミングなどが行われました。屋敷林保存会や下保谷の自然と文化を記録する会をはじめとする地域の皆様

のおかげで、子どもたちは様々な体験をすることができ、改めて感謝申しあげます。

１１月には、「保一作品展」として、子どもたちの学習成果を作品展示の形でたくさんの方々に見ていただく

ことができました。ここ３年間コロナ禍の影響で、学校内外を問わず、一度に大勢の方に集まっていただく機

会が激減していたと思いますが、久しぶりにたくさんの方が集まり、和やかに談笑しながら作品をご覧にな

っている様子を見て、本当の意味でコロナ禍が明けたのだと実感いたしました。

いつも申しあげていることですが、子どもたちの健やかな心と体の成長は、学校のみで育まれるもの

ではありません。学校以外の様々な環境、機会を通して少しずつ育っていくものだと思っております。皆

様におかれましては、今後とも子どもたちの健全育成のため、ご理解、ご協力を賜りますよう、どうぞよ

ろしくお願いいたします。

一方で、このところ子どもたちの地域での過ごし方で気を付けなければならないことがいくつか見ら

れましたのでご報告いたします。

・地域で午後６時近く、場合によっては夜まで遊んでいる様子がある。

・遊ぶ場所も公園だけでなく、公道、駐車場なども使っている様子がある。

・公園で遊ぶ際に、喫煙等の問題行動が見られた。

いずれも子どもたちには既に学校で指導をいたしましたが、ぜひ皆様方のお力もお借りしながら、子

どもたちがよりよく地域で過ごせるようになってほしいと願っています。
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第２回地域安全連絡会が開かれましたのでご報告いたします。

しらうめネットワークの趣旨と目的

校長先生
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〇活動報告

・北町防犯協会は第２・４土曜日、下保谷防犯協会は第２・４月曜日、１６時３０分～約１時間パトロール実施

・毎月４回、青パトの運行にて 午後下校時の見守り

・１０月６日・７日 天神社まつりのパトロール

・１０月１３日 ひばりが丘で西東京市、東久留米市、新座市合同で特殊詐欺防止キャンペーン

・１１月１１日・１２日 西東京市民祭りパトロール

〇今後の予定

・１２月２７日・２８日 １９時～２０時 歳末の防犯活動

・１月９日～１５日 登校時の見守り

・１月１３日 どんど焼きにて防犯活動

〇活動報告

・１２月１日 保谷駅北口の募金活動では多くの人が協力してくださいました。現金を持ち歩いていない人

もいたので、今後はキャッシュレスなどで募金に参加できる仕組みがあればいいと感じました。

・１２月２日 クラフト会開催。昨年より多くの方が参加しました。

〇今後の予定

・１２月９日 青嵐中学校吹奏楽部の発表会に参加

・１２月２７日 火の用心・合同パトロール。 １６時セイムスから出発しますので、ご都合のつく方はぜひお子

さまと一緒にご参加ください。

〇活動報告 １１月５日 美化運動で地域の清掃活動実施

〇今後の予定

・１２月２７日～２９日 歳末の防犯活動。２７・２８日１９時～、２９日１８時３０分～警察の方にも来ていただ

き夜回りを実施します。

・１月９日～１５日 登校見守りを４地点で実施

〇活動報告

・１１月１１日・１２日 西東京市民祭り参加

・１１月１９日 文理台公園ほくっとまつり参加。数年ぶりだったので親子連れが多く、今後も地域交流をしていき

たいです。

ふれあい広場

荒屋敷自治会

西東京市防犯協会

社会福祉協議会
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１１月１９日、体育館が作品展開催の為使用できない期間に、いつも施設を借りている感謝と地域貢献を兼ね

て、保谷 MBBC（保谷ミニバスケットボールクラブ）約７０名で学区域周辺のゴミ拾いを行いました。下保谷

駐在所の方にもご同行いただきありがとうございました。１時間ほどで 40L のゴミ袋 5 つ分のゴミが集

まり、その中には危険物もありました。

今後体育館や校庭が使えない時期は、不定期ではありますが、ゴミ拾いを引き続き行いたいと考えておりま

す。見かけた際は、子どもたちに声掛けや応援をよろしくお願いします。

〇活動報告

１１月３日、４年ぶりの歩け歩け会では、天気も良く楽しくお手伝いできました。

１２月２日、ふれあい広場さん主催クラフト会参加。子ども達と公園内の清掃や、葉っぱやドングリで工作しま

した。

〇今後の予定

１２月９日 育成会主催おかしな運動会 。今年は人数制限なく２時間開催します。

１月１３日 どんど焼きお手伝い

現在育成会会員が６年生の保護者のみで、卒業後は地域の方ばかりになってしまいます。楽しい企画を考える

ためにも、在校生の保護者の方がいてくださるとありがたいです。ご興味のある方は、お知らせプリントにあ

るメール等にぜひご連絡ください。

〇防犯について

今は子どもだけになる時間が増えているので、登下校時や玄関の鍵を開ける際など、どこにでも危険が

あるという意識を持ってください。

子どもを守るための３つの力（子ども・大人・地域のちから）…学校での指導に加えて、保護者が登下校に

付き添うのも立派な防犯活動なので、これからも見守ってください。子どもたちにも、地域で見守ってく

れている人たちがいることを教えてあげましょう。

他校で行われた「あんぜんパワーアップ教室」は防犯のプロの方にも講師として来ていただくので、今後

広めていきたいです。

〇周辺視野について

大人と子どもでは目で見える範囲に差があり、大人が見えていても子どもには見えていない場合があり

ます。首を動かして周囲をしっかり見るように伝えてください。

ご意見：２学期から通学路を変えている児童が見られるので（下保谷３丁目したみち通り近くの児童）、子

どもたちの安全を見守るため、今後通学路の変更がある場合は教えてください。

学校より回答：今後通学路の変更があった際は、パトロールや見守りをしてくださっている地域の皆さま

にもお伝えします。

民生児童委員

学校施設開放運営協議会

白梅子ども育成会

危機管理課安全対策係
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〇サポート詐欺について

田無警察署管内では現在サポート詐欺が多発しています。 サポート詐欺とはパソコンなど使

用していると、突然画面がロックしたり警報音が流れた りと故障したかのような症状が出

ます。その後、画面に実在するソフトウェア会社のサポートセンターの案内が画面上に現れ、電話

をするように誘導されます。

特徴としては、電話口には片言の日本語を話す外国人が対応して、修理費と手数料として振り込

みとかではなく、コンビニに行くように促されます。

そこで iTunes カードや Google play カードのようなマネーカードを購入するように言われ

ます。購入後はそのカードの裏面に書かれた番号を電話口で伝えるように言われます。これで、犯

人は顔を合わせることなくお金を奪うことに成功します。

万が一このような状況になった場合は速やかに警察へ通報するようにお願いします。

〇自転車の正しい乗り方について

自転車利用時のルールがまだ守られていない状況をよく見かけます。子どもたちはヘルメットを

被らずに乗っている場面が多いです。ご家庭でしっかりと着用するように指導をお願いします。

また、大人に多いのが一時不停止や右側通行です。認識なく違反行為をしている可能性もありま

すので今一度確認してください。

〇事故や事件があった時、後になると解決できない場合があるので、すみやかに１１０番や１１９番

をしてください。

〇ガス点検や屋根修理を無料でやりますと言い、後で高額請求される事があります。すぐに玄関の

ドアを開けずにインターホン越しに話しましょう。

〇１１月１６日に市長・教育長とＰ保連の懇談会に出席してきました。懇親会では、以下の要望について市側

の見解を伺い、質疑を行いました。

Ｐ保連全体要望：校舎数全、予備タブレットの配付、暑さに対するに西東京市ルールの策定

中学校部：体育館や校庭の改修、学校内の網戸の設置、部活動指導員の地域移行

小学校部：副担任制の導入や学習支援員の増員、交通擁護員の増員、防犯対策・セキュリティ強化

今後、正式な回答書が届きましたら学校の HP 等で共有しますので、引き続きよろしくお願いします。

〇青嵐中学校・栄小学校と開催する地域交流会について、今年度は書面開催となりましたが、各団体の皆さ

まには原稿作成などご協力いただきありがとうございました。三校で活動する各団体の取組がまとめられた

報告書を配付しましたので、ご覧いただきますようお願いします。

下保谷駐在所

代表委員


